

- **Une société japonaise, leader mondial de la fabrication du verre, en visite à l'université**

jeudi 24.06.2010, 05:13 - La Voix du Nord



Hiroshi Wakatsuki (au centre) et Dominique Locheignies (à droite) envisagent de futures collaborations.

| RECHERCHE |

Une délégation du centre de recherche de la société japonaise AGC, ... l'un des leaders mondiaux de la fabrication du verre, est venue à l'université de Valenciennes rencontrer l'équipe de recherche mise en forme et trempe du verre.

AGC possède des entreprises dans le monde entier et notamment dans la région à Boussois et Aniche. Ses verres qui sont utilisés dans le bâtiment, l'automobile, le ferroviaire, la télévision, les écrans tactiles, etc., doivent acquérir constamment de nouvelles propriétés qui répondent à un ensemble croissant de fonctions. Le docteur Hiroshi Wakatsuki, directeur de l'un des départements du centre de recherche AGC installé à Yokohama, est venu à l'université rencontrer le professeur Locheignies et son équipe spécialisée depuis une vingtaine d'années dans la mise en forme et la trempe de verre. Cette visite a permis d'échanger sur de futures collaborations entre AGC et l'équipe valenciennoise portant sur l'optimisation des procédés de mise en forme.

L'équipe de Valenciennes est reconnue internationalement par ses publications et ses activités. Elle a déjà collaboré avec Essilor, Les verreries de Courval (leader mondial pour la fabrication des flacons de parfum), PPG Glass Industries, Sogelub Special Lubricants for Glass... •